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   Bento,  Meu  filho,  Eu  Jesus,  não  tenho  nada  a  esconder.  Mostro
livremente a quem Me serve com amor. Dou tudo o que posso para ajudar
a quem não tem vergonha de Mim, não importa o que irão falar contra
Meus filhos. Ninguém tem o direito de dizer o que devo ou o que não devo
fazer, os Meus assuntos são só Meus. Hoje, Meu filho, a vida já não é mais
como antigamente, que um pai é que determinava a vida dos filhos e eles
obedeciam. Agora, os intelectuais, os que dizem que sabem tudo, mudaram
todos os planos que existiam, que era: fé, amor, caridade, respeito. Nesta
nova era  deles  é que mais  Eu sofro,  porque sem nada disso:  fé,  amor,
caridade, respeito, o mundo despencou para tempestade catastrófica, quer
dizer, não tem mais ninguém na Terra que possa dar jeito. Se Eu não fosse
um Homem Misericordioso, era a Terra um mar de lama só, mas com a
Minha paciência, jamais permitirei que um filho Meu pague pela ganância
dos ladrões, que põem seus impostos e juros tão altos que só os pequenos é
que mais sofrem. Leis que eles mesmos criaram para sugar o sangue dos
mais fracos. A sua injustiça e este descontrole que eles fizeram vai ficar
para eles mesmos. A herança dessa gente, eles mesmos é que pediram. Não
jogarei suas trapaças em cima dos Meus filhos. Quem com ferro fere, com
ele  será  ferido.  As palavras  que tiraram dos  Meus Mandamentos  serão
testemunho contra eles. 
   Meu filho querido, há políticos que reconhecem a miséria dos outros e,
quando podem ajudar, eles ajudam, mas é como fosse procurar um alfinete
perdido,  porque o  resto  jogou o povo contra  Mim.  Deixaram de  rezar.
Diálogos para falar sobre os Meus assuntos, não têm tempo, só os deles é
que interessam. E os Meus servidores, dentro da Igreja, a maioria vai na
conversa deles também, misturando política com religião. Detesto. Quem
for encontrado nesta sujeira,  piedade com eles não Vou ter, porque um
cego não pode guiar outro cego (Mt 15,14).
   Meus  filhos,  como  Minha  Volta  já  está  tão  perto,  não  devem  se
desesperar. Ninguém é obrigado a fazer uma coisa que não pode. Os ricos
não  se  importam  para  com  quem  devem,  a  injustiça  só  cai  nos  mais
pequenos. Eles dão um jeito para tudo. Só os pobres que vão presos, mas
isto está prestes a se acabar. Se você, Meu filho, confiar em Mim e rezar
todos  os  dias,  de  joelhos,  Me pedindo  proteção,  Eu  darei  um jeito  de
arrumar os teus problemas mais difíceis. Persista nas orações, mas com fé,
que pra tudo se dará um jeito. Eu posso socorrer. A Minha Presença estará



sempre nos lugares onde for chamado por filhos que Me respeitam e Me
amam. Já dei tanto tempo para ver se o homem reconhecia como Eu Sou: o
Único que pode dar paz, mas esta palavra está muito longe da boca dessa
gente, e cada vez se distancia mais. Para Mim, ela já está pronta para ser
pronunciada no mundo inteiro. Assim, Meus filhos, não há motivo de tanto
desespero por coisas que o homem fez, porque tão logo tudo será desfeito.
Só peço: rezem, rezem sem parar. Eu Jesus, Estou com vocês e não largo
mais. Confiem em Mim. Eu Sou a solução para tudo, se é que acreditas. 
   Sabem Meus filhos, nunca deixei de cumprir o que prometi. Sou o Único
que faz o que promete.  Quero que, daqui para frente,  não percam mais
tempo com coisas banais. O maior tesouro está dentro de vós, que Sou Eu,
Jesus.
   Minha benção a todos que Me querem.

Jesus


